



災害時用非常食 ～水とクッキーの備蓄～



生徒が学校にいるときに、災害等のために家に帰ることができず、そのまま学校に待機しなければならない場合の非常食として、生徒全員分の水とクッキーを準備しました。最近の災害等の状況から、「学校に生徒用の非常食を置いておこう」という流れがあり、この度、令和3年度の啓学会予算案が承認されたので、早速購入しました。今は、校舎の3階に置いています。

保存用なので、水は2026年10月、クッキーは2028年5月が賞味期限になっていて、在籍中に使わなければ、卒業するときに各自、家に持ち帰ることにしています。

中間考査に向けて 計画的に取り組もう

1週間後の24日(月)は中間考査です。1年生にとっては、入学後初めての定期考査になります。単元ごとのテストではなく一定期間に学習した内容のテストだということ、問題用紙と解答用紙が別だということなどが、小学校とは違ってきます。

直前になって頑張っても、なかなか得点には結び付きません。たとえ瞬間的に覚えて点が取れたとしても、力が付いたとは言えません。1時間1時間の授業、毎日の課題に真剣に取り組み、学習内容を確実に身に付けていくことが大切です。

3年生は、定期考査だけでなく実力テストもあるので、これから先はほぼ毎月テストが行われ、入試へとつながっていきます。

部活動懇談・見学

8日(土)は土曜授業日でした。気象警報発令等による臨時休業が1年間に数日あることを想定して、学期に1回の土曜授業日を計画しています。いずれも保護者のみなさんに来ていただく機会を設定しており、今回は部活動懇談・参観を行いました。多くの方に来ていただき、感謝しています。

岡山県に緊急事態宣言が出されました。授業は感染対策を十分に行った上で継続しますが、学校行事については延期または中止を検討し、部活動については中間考査後の再開までに、活動時間等についてお知らせします。



【給食配膳室の花】

全国・岡山県 学力・学習状況調査

27日(木)には、3年生は全国、1、2年生は岡山県の学力・学習状況調査が実施されます。

1、3年生は国語、数学、2年生は国語、数学、英語について、今まで学習した内容がどのくらい定着しているかについての学力調査です。また、学習状況調査では日々の生活、学習時間などについての質問に答えるようになっています。

